



Wuppertal, den 28.04.2023

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,  
liebe Schülerinnen, liebe Schüler,

Gratulation an unsere Fußball-AG, die es in die nächste Runde geschafft hat! Die 2. Runde läuft gerade... wir bleiben gespannt.



Von Mittwoch bis Freitag waren unsere 4er Klassen in Radevormwald auf Klassenfahrt. Sie sind gesund und etwas müde zurückgekommen. Es war ein tolles Erlebnis! Wir danken den Eltern, die tatkräftig beim Transport der Koffer geholfen haben.

Bitte denken Sie daran, dass Montag, der 01.05.2023 ein Feiertag ist und die Schule geschlossen hat. Wir freuen uns die Kinder am 02.05.2023 wieder zu empfangen.

Wir wünschen ein erholsames Wochenende.

Das Team der Sankt-Antonius-Schule

